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Kurztitel  
 
Wie weiter mit dem KIEZ-Laden in Salbke? 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
mit dem 31.01.2022 endet das Projekt „KIEZ 2.0“ der Landesvereinigung für kulturelle 
Jugendbildung und damit die Angebote im KIEZ-Laden in Südost. Auch wenn unter den 
Bedingungen der Pandemie nicht alles umgesetzt werden konnte, was geplant war, so hat 
der KIEZ-Laden und damit die LKJ gemeinsam mit Partner:innen wie dem 
Stadtteilmanagement, dem Bürgerverein Salbke, Westerhüsen, Fermersleben, der mobilen 
Jugendarbeit der Sportjugend, dem Streetworker und weiteren im Stadtteil aktiven Vereinen 
einen wichtigen Beitrag zur Auseinandersetzung mit der Entwicklung in Salbke geleistet und 
Perspektiven aufgezeigt. Zusätzlich hat sich der Laden als Treffpunkt für verschiedene 
Initiativen etabliert. 
 
Daher Frage ich: 

1. Wie wird es nach dem 31.1.2022 mit dem KIEZ-Laden weitergehen? 
2. Was wird aus den durch das Projekt initiierten Projekten? 
3. Welche Möglichkeiten bestehen, um eine Zukunft für den KIEZ-Laden zu sichern? 

 
Um eine ausführliche schriftliche Antwort wird gebeten. 
 
 
 
 
Dennis Jannack 
Stadtrat 
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